

Infobrief September 2016

Karl-Dieter Götz
Vorsitzender
Am Bach 1
64756 Mossautal
Tel. 06061-4858

E-Mail: karl-dieter.goetz@gmx.de
Internet: www.uewg-mossautal.de



Blick auf Hüttenthal

Liebe Freunde der ÜWG Mossautal,
mit diesem Infobrief wollen wir Sie, wie schon in den vergangenen Jahren, in kurzen Beiträgen über das, was unsere Gemeinde in den zurückliegenden Monaten bewegt hat und womit sich die Verantwortlichen derzeit befassen, informieren. Das Ganze natürlich ohne Anspruch auf Vollständigkeit. An Diskussionspunkten mangelt es nicht - von der Sicherung der Trinkwasserversorgung bis zur Instandsetzung von Spielplatzgeräten in unserer Gemeinde. Mit allen Themen beschäftigt sich natürlich auch die ÜWG Mossautal, die gestaltende Kraft in unserer Gemeinde. Uns ist in erster Linie daran gelegen, die vorhandene Infrastruktur zu erhalten und weiter zu entwickeln und Mossautal als eine Gemeinde zu bewahren, in der man gut leben kann.
Wenn Sie mit guten Ideen zur Fortentwicklung unserer Gemeinde beitragen wollen und vielleicht sogar bereit sind, bei uns mitzuarbeiten, sind Sie bei uns immer herzlich willkommen. Bitte melden Sie sich bei mir.
Die ÜWG-Infobriefe erscheinen in unregelmäßigen Zeitabständen. Gerne können Sie diese an Ihre Verwandten und Bekannten weitergeben oder teilen Sie uns mit, wen wir zusätzlich in unseren Verteiler aufnehmen können.
Außerdem werden alle Infobriefe auch auf unserer Homepage www.uewg-mossautal.de veröffentlicht.
Vielen Dank für Ihr Interesse!

Herzlichst
Ihr
Karl-Dieter Götz

Kommunalwahl 2016

Bei der am 6. März dieses Jahres stattgefundenen Kommunalwahl konnte unsere Mossautaler ÜWG dank Ihrer Stimmen einen Sitz in der Gemeindevertretung hinzugewinnen. Wir haben nunmehr 9 von insgesamt 15 Sitzen.

Die CDU hat 3 Sitze und die SPD ebenfalls 3 Sitze. Wir freuen uns sehr, dass Sie, die Wählerinnen und Wähler, unsere Arbeit durch Ihre Wahlentscheidung in dieser Weise honoriert haben.

Die Ortsbeiräte sind wie folgt besetzt :

Güttersbach : ÜWG 1 Sitz, CDU 1 Sitz, SPD 1 Sitz
Hiltersklingen : ÜWG 2 Sitze, CDU 1 Sitz
Hüttenthal : ÜWG 2 Sitze, CDU 1 Sitz
Ober-Mossau : ÜWG 3 Sitze
Unter-Mossau : ÜWG 3 Sitze

Für das unserer Wählervereinigung entgegengebrachte Vertrauen bedanken wir uns sehr. Wir werden alles daransetzen, dieses Vertrauen zu rechtfertigen.

Trinkwasserversorgung Ober- und Unter-Mossau

Um die Trinkwasserversorgung der Ortsteile Ober- und Unter-Mossau zu gewährleisten, war es unbedingt erforderlich, den Filterkessel der Wasseraufbereitungsanlage auf dem Bauhofgelände zu erneuern. Dieser Filterkessel ersetzt die in die Jahre gekommene Anlage aus 1978 mit erheblichen Gebrauchsspuren und hat eine Durchflussleistung von 18 cbm pro Stunde. Durch die ständigen Druckschwankun-

gen war die Ummantelung des alten Filterkessels stark in Mitleidenschaft gezogen, und eine Leckage beeinflusste die schnelle Neuanschaffung. Bereits 2015 wurden deshalb schon Haushaltsmittel in Höhe von 40.000 € für diesen Zweck bereitgestellt. Somit ist die Wasseraufbereitung für die kommenden Jahrzehnte sichergestellt.



Hotspot im Schwimmbad Güttersbach

Der Telefonanschluss im Schwimmbad Güttersbach wurde digitalisiert. Dank eines sogenannten „Hotspots“ können Badegäste nach Anmeldung einen zweistündigen kostenlosen Internetanschluss für Ihren Laptop, iPad oder Smartphone in Anspruch nehmen.



Angelteich in der Freizeitanlage Hiltersklingen

Nachdem mit Unterstützung der Gemeinde die finanziellen Rahmenbedingungen geklärt werden konnten (Zuschüsse aus der Fischereiabgabe beim RP Darmstadt sowie Eigenmittel des Angelvereins) wurde der Angelsee Anfang des Jahres 2016 nach 35 Jahren ausgebaggert und somit vertieft.

Der Aushub wurde von den Bauhof-Mitarbeitern abgetragen und verwertet. Die Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und Angelverein war mustergültig und effektiv sowie kostengünstig. Die Anlage steht dem Verein und der Bevölkerung wieder uneingeschränkt zur Verfügung und wird im kommenden Frühjahr nach dem Grasbewuchs auch optisch wieder ein Aushängeschild für die Gemeinde sein. Ein Dank gebührt den Mitgliedern und Helfern des Angelvereins.



Sanierung der Kreisstraße 49 von Unter-Mossau nach Erbach

Die seit langer Zeit anstehende Teilsanierung wurde nun begonnen. Von der „Daumsmühle“ bis kurz nach dem Parkplatz „Tränkfeldeiche“ wird über 1,7 Kilometer die grundhafte Erneuerung vorgenommen. Geplant ist eine halbjährliche Vollsperrung. Die notwendige Brückenerneuerung an der „Daumsmühle“ soll erst 2017 oder 2018 durchgeführt werden. Die Sanierungskosten für diese 1,7 Kilometer sind mit 1,167 Mill. Euro veranschlagt.

Ehemaliger Kindergarten (altes Schulhaus) Ober-Mossau

Die Räume des ehemaligen Kindergartens im früheren Schulgebäude in Ober-Mossau wurden an die Firma SRP intensiv, Sven Schäfer, Hiltersklingen, vermietet. In den 64 qm großen Räumlichkeiten bietet die Firma SRP folgende Leistungen an :

Außerklinische Intensiv- und Beatmungspflege, Aus-, Fort- und Weiterbildung für Ärzte, Pflege- und Rettungsdienstpersonal sowie medizinische Transportleistungen.

Kindergarten „Unter'm Eulennest“, Hiltersklingen

Am 3. Juli 2016 fand die 40-Jahr-Feier des gemeindlichen Kindergartens in Hiltersklingen statt.

Aus dem Kindergarten wurde mittlerweile eine Kindertagesstätte, in der Kinder ab dem vollendeten ersten Lebensjahr betreut werden.

Das Fest war bestens organisiert und sehr gut besucht.

Ein Dank gilt dem Kindergarten-Team, sowie dem Elternbeirat.

Land(er)leben – 650 Jahre Hüttenthal

Nach zehnjähriger Pause fand am 4. und 5. Juni 2016 eine erneute Präsentation des ländlichen Lebens symbolisch für die Gemeinde Mossautal statt. Während der Festtage sorgten ortsansässige und Odenwälder Direktvermarkter mit kulinarischen Köstlichkeiten für das leibliche Wohl der Besucher, und durch das abwechslungsreiche Programm mit Live-Musik, Kutschfahrten, Streichelzoo, Bauerndorf, Festgottesdienst, Cafe- und Cocktail Lounge, Seefest, Reitvorführungen und Kinderprogramm wurden den Gästen das ländliche Leben

näher gebracht.

Ein besonderes Highlight war sicherlich der historische Nachtumzug entlang der K 47 von Güttersbach zum Festplatz am Samstagabend. Ein großes Feuerwerk im Bereich der Mossautalhalle beendete dieses gelungene Fest.

Volleyballplatz im Schwimmbad Güttersbach

Für die Neugestaltung des Volleyballspielfeldes wurden Terrano-Mauersteine im Innenbereich der Einzäunung versetzt, Drainagerohre in das Mauerfundament eingearbeitet und Spielsand aufgebracht und einplaniert. Für den Fallschutz wurden gummierte Schutzmatte aufgebracht. Die Finanzierung übernahm die Interessen-Gemeinschaft Schwimmbad Güttersbach mithilfe eines kleinen Gemeindegusschusses.

Die Feuertaufe bestand der neue Platz am diesjährigen Schwimmbadfest mit einer intensiven Nutzung.

Alle Beteiligten zeigten sich begeistert und sehr zufrieden. Mit dieser Maßnahme konnte die Attraktivität des Schwimmbades weiter gesteigert werden. Ein besonderer Dank gilt den Aktiven der Interessen-Gemeinschaft Schwimmbad Güttersbach.



Kinderspielplätze

Eine Spielplatzüberprüfung ergab, dass verschiedene Geräte witterungsbedingt stark in Mitleidenschaft gezogen wurden und vom gemeindlichen Außendienst repariert werden mussten.

So konnten jetzt zwei neue Spielgeräte günstig erworben werden, und der Spielplatz in Ober-Mossau erhält kurzfristig ein Balancierseil.

Für den Spielplatz in Güttersbach wurde eine Boulderwand angeschafft. Beide Geräte werden die Kinder bestimmt für mehrere Jahre erfreuen.

Ersatzfahrzeug für die Wasserversorgung

Das mittlerweile über 11 Jahre alte Fahrzeug des Wassermeisters wurde nach mehr als 200.000 Kilometern Fahrleistung verkauft und als Ersatz ein neues Fahrzeug mit Allradantrieb, Automatikgetriebe, hoher Zuglast angeschafft. Die Laufzeit des Leasingvertrages beträgt 60 Monate. Die Finanzierungsraten sind niedriger als der seitherige Reparaturaufwand.